

Evo Morales: Fidel me enseñó a no temer al imperialismo



La Habana, 30 nov (RHC-PL) "Fidel Castro me enseñó a no tener miedo al imperialismo estadounidense", aseguró el presidente de Bolivia, Evo Morales.

El jefe de Estado, que viajó a La Habana para tomar parte en los homenajes póstumos al líder histórico de la Revolución cubana, compartió mediante el programa televisivo Mesa Redonda algunas impresiones acerca de los consejos dados a él por Fidel.

Según Morales, muchos amigos cubanos y latinoamericanos le recomendaron tener cuidado y siempre ser cauteloso con el imperialismo norteamericano, pero Fidel le dio la confianza necesaria para enfrentarse al reto.

El presidente boliviano dijo que en algún momento temió la aplicación contra su país de un bloqueo similar al impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace más de medio siglo y que la conversación con Fidel Castro fue muy valiosa para estar preparado.

'Evo, no estás solo -me dijo Fidel-, Bolivia no es Cuba. Además, están Chávez, Kirchner, Lula... Ustedes tienen recursos naturales. No tengan miedo al Imperio', relató el mandatario sobre la conversación.

'Fidel ha derrotado a muchos presidentes y políticos estadounidenses, también venció a quienes atentaron contra él', agregó Morales para argumentar la experiencia del revolucionario cubano en la resistencia ante las agresiones.

Durante la entrevista transmitida por la televisión cubana, el mandatario boliviano agregó que 'nunca ha existido un hombre tan solidario como Fidel Castro'. En tal sentido, subrayó que Cuba es para el mundo como un semillero de solidaridad.

A propósito de esta cualidad del líder histórico de la Revolución cubana, Morales compartió otra anécdota relacionada con el programa social Misión Milagro, una idea conjunta de Fidel y del también fallecido presidente venezolano Hugo Chávez para devolver la visión o su calidad a cientos de miles de personas de manera gratuita.

El presidente boliviano relató que en una conversación entre Fidel y Chávez (en la cual él estuvo presente) el cubano habló de la idea de operar de la vista de manera gratuita a 100 mil personas de escasos recursos.

Yo no podía dar crédito a la cifra, reveló Morales, quien alegó que pensó haber escuchado mal, dado lo costosas que resultan esas intervenciones quirúrgicas.

Sin embargo, tan solo en Bolivia ya se han operado mediante la Misión Milagro 700 mil personas, apuntó.

Desde 2004 hasta la fecha, a través de ese programa social se realizaron casi cuatro millones de intervenciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113943-evo-morales-fidel-me-enseno-a-no-temer-al-imperialismo>



Radio Habana Cuba